

Mudersbacher Giebelwaldlauf

Sonntag, den 18. Juni 2017 um 16:00 Uhr



Beim vierten Lauf des Ausdauer-Cups in Mudersbach nahmen auch 8 Deuzer Läufer teil. Auf dem zuschauerfreundlichen Rundkurs waren 5 Runden (plus ca. 800 m) mit einem kleinen Anstieg zu bewältigen. Bei Temperaturen um die 20°C war das Wetter für Sommer recht angenehm.

Von Start weg setzte sich ein Deuzer an die Spitze des Feldes: Sebastian "Speedie" Weber

übernahm für etwa 400 m die Führung und wurde dann von

Jonas Winkel

abgelöst.

Jonas konnte die gute Form der letzten Wochen bestätigen und wurde nach vier Runden in den Zielkanal gewunken - leider eine Runde zu früh, was erst auffiel als der Zweite in den Zielbereich kam. Jonas mußte also noch einmal loslaufen und konnte dann nach 35:24 wirklich das Rennen beenden. Lange Zeit sah es nach einem Deuzer Doppelsieg aus, denn

Amanuel Yakob

war bis in die vierte Runde auf Platz 2, mußte

sich dann aber Tobias Lautwein geschlagen geben. Mit 36:35 hatte Amanuel dann etwa 30 Sekunden Rückstand.

Was die Männer nicht schafften, gelang den beiden einzigen Deuzer Läuferinnen: ein deutlicher Doppelsieg.

Katharina Schäfers

lief ein kontrolliertes Rennen und konnte

trotz der für sie unbeliebten Steigung auf der Strecke eine gute Zeit laufen.

Nach 40:19 war das Ziel erreicht.

Vanessa Oster

hatte als Zweite mit 43:01 über

zwei Minuten Vorsprung auf die Drittplazierte Conny Wagener.

Klassensiege konnten

Andreas Rottler

(1. M50 in 39:08) und

Günter Bieler

(1. M60 in 43:24) erreichen. Außerdem waren

Sebastian Weber

(5. M35 in 43:07) und

Andreas Oster

(5. M45 in 47:21) am Start.